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Indica  ao  Excelentíssimo Senhor  Governador,
extensivo ao Secretário de Estado de Educação
-  SEDUC,  a  necessidade  de  construir  um
refeitório na Escola Estadual Albert Einstein do
município de Guarantã do Norte.

   Em conformidade com o Artigo 245 e seguintes do Regimento Interno, requeiro à Mesa Diretora, após
ouvido o Soberano Plenário, que seja encaminhada indicação ao Excelentíssimo Senhor Governador,
extensivo ao Secretário de Estado de Educação - SEDUC, a necessidade de construir um refeitório na
Escola Estadual Albert Einstein do município de Guarantã do Norte.
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Pedro Satélite
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

Em diversas visitas ao município de Guarantã do Norte verificamos a necessidade de construir um refeitório
na Escola Estadual Albert Einstein. Assim, indico ao Excelentíssimo Senhor Governador, extensivo ao
Secretário de Estado de Educação, a construção do referido refeitório, para que possamos dar condições
adequeadas aos estudantes, nos momentos de suas refeições oferecidas pelo PENAE (Programa Nacional
de Alimentação Escolar).

Considerando que a Escola Albert Einstein atende a mais de 1000 discentes, que os corredores ficam
lotados de alunos e profissionais da educação que fazem as refeições em pé e que existem dificuldades na
circulação de todos, com grandes trantornos nos dias chuvosos. Mostra-se justo e necessário que a
construção seja realizada.

O ambiente escolar é um espaço público no qual grande parte de nossas crianças e jovens

obtém crescimento pessoal e profissional, permitindo o exercício do convívio social. A estrutura física da

escola, assim como sua organização, manutenção e segurança revelam muito sobre a vida que ali se

desenvolve.

É de suma importância que a obra inicie e finalize com certa agilidade, para que os alunos possam desfrutar

deste novo espaço.

Razão pela qual, solicito o apoio dos nobres Pares para aprovação.
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